



Ripamonti dio cuenta de los avances en la materia.

Destacó el rol del expresidente Piñera en la reconstrucción

## Ripamonti apunta al Serviu por “demoras de recursos” tras megaincendio

La alcaldesa de Viña del Mar solicitó flexibilizar normativas urbanísticas.

Actualización de normativas y falta de voluntad política más que de recursos, fue lo que denunció este tarde en el Congreso Nacional la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, quien dio cuenta de los avances que se han realizado en materia de reconstrucción tras el incendio que afectó

al Gran Valparaíso en febrero de 2024.

La jefa comunal asistió a la Comisión Investigadora de la reconstrucción de la emergencia, donde entregó un balance del proceso en su comuna. Inició su intervención revelando que de las 5.646 viviendas damnificadas, sólo se han entregado 1.412 casas de emergencias, lo que representa un 25%.

De ese porcentaje, el 68% aún no cuenta con subsidio habitacional asignado. “Un problema crítico

es que la mayoría de estas viviendas de emergencia se han convertido en soluciones permanentes para muchas familias, debido a la demora en la asignación y acceso a subsidios definitivos por parte del Serviu. En Achupallas, por ejemplo, cerca del 69% de hogares con viviendas de emergencia aún no tiene subsidio habitacional asignado”, dijo la alcaldesa.

“Aún existen 1.242 familias con subsidio asignado que no tienen definida la tipología habitacional

para su aplicación, lo que retrasa la concreción de viviendas definitivas”, añadió.

Hay sectores como El Olivar, cuya geografía llevó a tener terrenos en copropiedad, 75 familias han sido calificadas como inhábiles, trabando la construcción de 200 viviendas. “La decisión de qué hacer al respecto es una decisión de orden político. Tiene que haber alguien que, en base a argumentos técnicos, decida qué hacer”, reclamó Ripamonti, quien habló de las restricciones.